

SAINT-MARTIN-D'ARDÈCHE

Un champion togolais dans la cité



Benjamin Boukpeti et Mana Yévu avec les bénévoles de l'Apatam.

Premier champion olympique togolais à Pékin, en tête du Marathon des Gorges cette année avec les meilleurs, Benjamin Boukpeti n'a pas été peu surpris de retrouver le drapeau du Togo à son arrivée après l'épreuve à Saint-Martin.

L'association Apatam, qui œuvre pour les projets socio-éducatifs dans son pays d'origine avec l'aide du conseil général de l'Ardèche, l'a accueilli, après le préfet de l'Ardèche, Amaury de Saint-Quentin, et le député Pascal Terrasse,

sous sa tonnelle avec ses bénévoles et Mana Yévu, directrice du centre social de Kpalimé.

Boukpeti, un grand sportif qui a séduit par son amabilité et son naturel. L'Apatam, c'est aussi la case de bienvenue en togolais. □

